

令和3年10月8日

P T A 会員の皆様

本城中学校 P T A 会長  
酒井 勝規

## P T A あいさつ活動のお知らせ

秋冷の候、日ごろは本校の P T A 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

本市教育委員会ならびに市小中学校 P T A 協議会では、あいさつを通して、地域や家庭のつながりを大切にし、地域ぐるみで子どもたちを見守り育てていくよう、「あい・あい・あいさつ活動」を推進しています。特に、11月1日を英語の「I (アイ)」にちなんで「あい・あい・あいさつの日」、11月の一ヶ月間を「あいさつ月間」としています。

それを受け、本校 P T A でも「あいさつ活動」に取り組み、活動の広がりを推進していきたいと思えます。趣旨をご理解の上、ぜひご参加いただきますようお願いいたします。また、当日学校でのあいさつ活動に参加できない方も、ぜひ子どもたちの登校時間に合わせて1日5分程度、家の外で各々の「あいさつ運動」に取り組んでいただきますようお願い申し上げます。

日 時 11月1日(月)・2日(火) 午前8時00分～8時20分

場 所 本城中学校通用門

※ 当日は体育館準備室前に集合してください。  
そこから正門と南門に分かれて活動します。

内 容 生徒の登校時、気持ちの良い一日の  
スタートを切るための「おはようご  
ざいます。」のあいさつ運動

その他 雨天でも実施します。



☆ 笑顔いっぱい『アサガオ運動』を広げよう!!



ア	・・・「ありがとう」
サ	・・・「さようなら」
ガ	・・・「がんばろう」
オ	・・・「おはよう」



「アサガオ運動」とは、朝一番に数多くの花を咲かせるアサガオのように、朝(アサ)相手の顔(カオ)を見たら、自分から朝のあいさつをを交わすとともに、一日を通してコミュニケーションの第一歩であるあいさつをたくさんの人と交わそうという意味が込められています。

☆ あい・あい・あいさつ運動・・・3つの「あい」に込められたもの

- ① 心を込めて愛を伝える「愛情」の(愛)
- ② 目と目を見つめあって心をつなぐ「目」の「eye」(あい)
- ③ 自分から働き掛け積極的に絆を「私」の[I]